

EKSPOS

Danrem 084/BJ Silaturahmi dan Rakernis TMMD KE-114 TA. 2022, di Kabupaten Sidoarjo.

N. Wijanarko - SIDOARJO.EKSPOS.CO.ID

Jul 19, 2022 - 15:06



SIDOARJO,- Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Widjanarko S.Sos, lakukan Silaturahmi dan Rakornis TMMD ke-114 TA. 2022 secara Virtual Bertempat di Pendopo Delta Wibawa Kab. Sidoarjo Jl. Cokronegoro No 1

Sidoarjo.Selasa(19/07/2022)



Hadir dalam kegiatan tersebut, Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Widjanarko, S.Sos, Wakil Bupati Sidoarjo H. Subandi, SH, Kasiter Kasrem 084/Bhaskara Jaya Kolonel Kav. Zaelani, Kasiops Kasrem 084/BJLetkol Inf Karona Susilo, S.IP., Dandim 0816/Sidoarjo Letkol Inf Masarum Djati Laksono, Kasdim 0816/Sidoarjo Mayor Chb Supriyanto, Ketua DPRD Kab. Sidoarjo H. Usman, M. Kes, Ka Bappeda Kab Sidoarjo Dr. Hery Soesanto, SH MH, Kadis PMD Kab. Sidoarjo Drs. Mulyawan S.Ip., MM.



Dalam sambutannya Danrem 084/BJ Brigjen TNI Widjanarko, S.Sos "mengucapkan terimakasih atas sambutan yg luar biasa dari pejabat di Kab. Sidoarjo dan ini kunjungan pertama, Kebetulan hari ini ada rapat TMMD ke-114 TA. 2022 terkait hal tersebut Saya sampaikan ke pejabat wilayah Dandim 0816/Sidoarjo sekalian kami lakukan silaturahmi.

Terima kasih atas pelaksanaan TMMD ke-114 TA. 2022, semoga berjalan dengan lancar dan ini bertujuan untuk meningkatkan taraf hidup masyarakat khususnya masyarakat Sidoarjo. Kedepan masih ada proses yg harus dilewati untuk itu harap di upayakan semaksimal mungkin dan kami menunggu proses tersebut dan terima kasih atas bantuan kerjasamanya bersinergi dengan pihak jajaran Kodim 0816/Sidoarjo.

Sekda Kabupaten Sidoarjo, Bapak Andjar Surjadijanto menyampaikan, "silaturahmi kita ini dalam keberadaan teritorial dilingkup TNI di wilayah Kab. Sidoarjo dan Alhamdulillah kami beserta jajaran TNI sinerginya sangat luar biasa dan akhir ini kita dikasih musibah PMK penyakit pada hewan ternak selanjutnya karena tugas kita turun ke lapangan secara bersama. Insya Allah Bapak Bupati Sidoarjo akan bergabung dan terkait TMMD akan dilakukan bersinergi antara TNI Polri dan Masyarakat dan saya ucapkan terima kasih kehadiran serta silaturahmi di Kab. Sidoarjo.

Sementara itu Dandim 0816/Sidoarjo Letkol Inf Masarum Djati Laksono menyampaikan, "Kami terima kasih kepada pejabat dari Pemda Kab. Sidoarjo, kita akan melaksanakan TMMD ke-114 TA. 2022 memang sesuai kebijakan pimpinan secara nasional terkait perubahan Dana dan ada sasaran fisik dan non fisik dan ada program yg kita salurkan dari semua desa yg kita tinjau lebih tertinggal dari desa yg lain dan kalau dibidang tertinggal tidak, diharapkan membawa dampak positif untuk memfasilitasi peningkatan sarana dan prasarana dan membawa dampak yang besar untuk masyarakat itu sendiri.

Setelah kegiatan Silaturahmi di lanjutkan Rakor TMMD ke-114 melalui zoommeeting dari Pa Sahli Tk. III Kasad bidang Polkamnas Mayor Jenderal TNI Junaedi, S.A.P., "Ucapan terima kasih kepada kementerian dan pemerintah daerah di Kabupaten serta jajaran dinas diseluruh Indonesia semoga hasilnya bisa meningkatkan kesejahteraan masyarakat" ungkapnya.

Tujuan di gelarnya Rakonis TMMD yang direncanakan mulai 26 Juli 2022 sampai 26 Agustus 2022 adapun tema TMMD "TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI" yang memiliki makna pengertian sejarah integrasi di wilayah untuk kesejahteraan masyarakat dan tuntunan masyarakat yang tumbuh.

"Infrastruktur darat, jembatan dan lainnya sejalan dengan visi dan misi pemerintah untuk meningkatkan pembangunan sehingga hasil pembangunan infrastruktur ini dapat mewujudkan program pemerintah pusat dengan harapan mengakselerasi pembangunan di daerah.

"Begitu pula pemahaman masyarakat diantaranya pemahaman untuk bela negara, kesehatan, penyalahgunaan narkoba hal ini memberikan manfaat untuk meningkatkan SDM yang ada wilayah tertinggal".

"TMMD bukan semata pembangunan fisik tetapi sebagai sarana untuk semangat dan percaya diri agar mampu mengelola kesiapsiagaan terhadap ancaman yang mungkin terjadi serta merupakan salah satu kebutuhan masyarakat dengan adanya mobilisasi tingkat sektor dapat bersinergi untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayahnya.

Mengahiri sambutannya Mayjen TNI Junaedi S.A.P menyampaikan," Dalam kegiatan tersebut harus memberikan inovasi, konstruksi guna mendorong upaya peningkatan pengembangan program TMMD untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan bangsa".Pungkasnya.